

令和5年6月23日（金）

今日は、いじめ撲滅キャンペーンの挨拶運動最終日でした。いじめ撲滅を目指し、学校や家庭、地域にあいさつの輪が広がるよう取組みを進めていきます。

3校時に、全校で洋楽鑑賞会を行いました。呉市音楽家協会より3名の先生に来ていただき、木管楽器の演奏を楽しみました。アンコールを含めて7曲演奏していただきました。児童は、フルート、クラリネット、ピアノの3つの楽器が重なることで、素晴らしい音色になっていましたなどと感想を述べていました。生演奏を聞けて、素晴らしい洋楽鑑賞会になりました。3名の先生方、ありがとうございました。

いじめ撲滅あいさつ運動は、最終日でした



これからもあいつの輪を広げていきます



全校で洋楽鑑賞会を行いました



フルートについて紹介してくれました



クラリネットについて紹介してくれました



手拍子をしながら鑑賞していました



ハーモニーが素晴らしかったと感想を述べる児童



6年生代表児童がお礼の言葉を述べました



作文の書き方を練習する1年生



サツマイモ畑の草取りをしていた2年生



小筆を使って名前の書き方の練習をする3年生



国語のテストをしていた4年生



バタ足の練習をしていた5・6年生



業務主事さんが綺麗に剪定してくれました

